

Livre d'or des professeurs - Edition 28 année 2020-2021

Remplis en ligne du fait de la tenue en distanciel du 28^e concours national

Alleg Nora(équipe P)

Encore une belle session! Un peu particulière mais toujours aussi intense et motivante. Merci encore aux organisateurs qui ont permis aux élèves d'élaborer un projet commun et de défendre leur dossier face à un jury. C'est à chaque fois une très belle expérience pour eux et pour nous! Et une préparation au Grand Oral! A l'année prochaine sans faute!

BARTHES julien(équipe D)

Merci pour l'organisation, la gestion de cette édition malgré le contexte. Formidable travail.

BELLIER Julien(équipe I)

C'est à l'initiative des élèves que j'ai participé, pour la première fois, au concours des Olympiades. Les accompagner dans leur projet était un plaisir, une petite récréation dans des semaines bien chargées. Nous avons pu échanger sur les aspects techniques et scientifiques de leur travail, et tous en retirer des enseignements.

Je remercie le comité des Olympiades et tous ses partenaires pour leurs encouragements, et pour avoir récompensé les élèves à la hauteur des efforts qu'ils ont fournis.

Je participerai aux prochaines éditions avec joie, c'est désormais moi qui démarche les élèves !

BURIDANT Olivier(équipe K)

Merci à tous les membres de l'organisation pour ce travail qui a permis le déroulement des Olympiades 2021 dans des conditions aussi particulières.

Au-delà de la présentation en direct qui est toujours beaucoup plus vivante, c'est probablement l'exposition au public et surtout la rencontre des autres, avec mes élèves, qui me manque le plus. Mais, j'en suis sûr, vous allons très vite nous croiser.

A très bientôt

Olivier

CLEMENCE Olivier(équipe E)

Avant tout merci au jury pour votre professionnalisme et votre bienveillance, ces épreuves nationales peuvent se transformer en grands moments pour nos élèves et dans le contexte actuel elles sont particulièrement précieuses. Un très grand merci également à tous les bénévoles du comité pour leur disponibilité et pour permettre

ces échanges si riches.

Ducassou Lionel(équipes A, B)

Il y a des choses qui ne changent pas malgré les conditions toutes particulières de cette session : une équipe d'organisation toujours à la pointe, des équipes de lycéens motivés et motivants. Vive les Olympiades de physique.

LE CAO Phan(équipes F, G)

LE Cao Phan, Dalat, VietNam.

Malgré la pandémie, notre organisation progresse très bien, même par le video conférentiel. La distance entre la France et les autres pays raccourcit. Amitié, chaleur, considération, ... ce sont les caractéristiques du concours.

Je souhaite que notre concours s'élargisse, de nombreux élèves y participent et ce sera toujours une rencontre au début de l'année.

Lienhard Paul(équipe U)

Ce projet m'a permis de pratiquer la démarche scientifique avec des élèves motivés et de leur inculquer dans une certaine mesure la passion pour les sciences et le monde de la recherche scientifique. Le fait d'expérimenter en petit groupe et d'approfondir les expériences leur a donné une autre dimension des sciences, moins scolaire. C'est ma principale satisfaction, l'autre étant qu'ils disent avoir gagné en autonomie. Je remercie les différents membres des Olympiades de Physique pour leur écoute, leur bienveillance et leurs encouragements, ce qui donne également une représentation du monde scientifique plus conviviale et chaleureuse. C'était une expérience très enrichissante pour moi comme pour les élèves et j'espère pouvoir la renouveler dans les années à venir.

Meyer Jean-Brice(équipes Q, R, S)

Je ne vous remercierai jamais assez pour tout le bien que vous apportez aux élèves. Et ils en avaient tant besoin durant cette période compliquée ! Vous leur avez permis de s'investir dans des projets scientifiques. Avec le but final de les présenter aux Olympiades de physique, ils y pensaient tout le temps. Ils vivaient et respiraient Olympiades. Cela a été pour eux non seulement une façon de confirmer leur intérêt pour les sciences, mais aussi une véritable bouffée d'oxygène ! Et comme d'habitude, leur bonheur et leur enthousiasme est communicatif. Ils en profitent leurs familles, qui suivent ça de près, et les encadrants. Bref, que de bonheur grâce à vous tous qui avez mis tout en œuvre afin de vivre ces moments uniques ! L'intérêt que vous témoignez aux élèves par le biais de cette merveilleuse manifestation scientifique a toujours encouragé les élèves à poursuivre dans cette voie, et a souvent permis à des élèves un peu fragiles de retrouver le goût d'apprendre, de

chercher et réfléchir. Ça les oblige aussi à argumenter à l'oral, à mener une démarche d'investigation...Alors merci du fond du cœur pour tout ce que vous faites, et que les Olympiades de physique durent encore très longtemps !!!

Philippe Thibault(équipe I)

Une belle expérience que cette participation de nos élèves aux olympiades. Tant la préparation que l'oral académique puis national leur ont permis de progresser, d'apprendre, d'aller plus loin. Je suis certain que cette aventure va continuer de porter leur motivation scientifique dans les années à venir.

PIACENTINI Joseph(équipe C)

La participation à un concours est toujours stimulante. En cette période pleine de contraintes, quel plaisir d'approfondir un sujet, de chercher des solutions avec des élèves volontaires, de partager sa passion. L'œil neuf du jury, lors du concours régional, a permis des échanges fructueux et donner un nouveau souffle à notre projet. Un grand merci pour l'organisation de ces épreuves, et plus particulièrement au rapporteur de notre groupe, Monsieur Pierre Etienne Wolf pour sa disponibilité.

Pichoud Jean-Pierre(équipe J)

Bravo et merci aux organisateurs de pouvoir faire vivre une telle expérience à nos élèves. Merci à vous et à l'année prochaine.

STRUBEL Marc(équipe T)

On regrette beaucoup le pot de fin ! Edition très compliquée, mais les élèves sont très contents de l'aventure, encore une fois !
